

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Allah SWT atas berkat dan rahmat Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**STRATEGI PENGEMBANGAN USAHA DENGAN METODE ANALISIS SWOT DAN QSPM PADA FOOD AND BEVERAGE COMPANY DI BOGOR**”. Penulisan skripsi ini dilakukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di jurusan teknik industri universitas mercubuana.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan berupa inspirasi dan dorongan yang langsung maupun tidak langsung membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Serta ucapan terimakasih kepada pihak yang membantu penulis dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi. Penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Jakfat Haekal ST,MT selaku dosen pembimbing skripsi yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi.
2. Titia Izzati S.Si, M.Sc selaku dosen pembimbing skripsi yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan dan membantu penulis dalam penyusunan skripsi.
3. Iwan selaku karyawan di macaroni monocrot yang telah membantu penulis untuk mendapatkan data-data yang dibutuhkan untuk menyelesaikan skripsi ini
4. Seluruh teman-teman teknik industri universitas mercubuana bekasi, khususnya kelas reguler 2 angkatan 2017 yang telah menjalani kegiatan kuliah bersama-sama dari awal perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini.
5. Orangtua, kakak, adik yang selalu memberikan dorongan moril dan material sebelum, selama, dan sesudah penyusunan skripsi ini.

Serta pada siapapun yang mungkin terlewat, tidak penulis sebutkan khusus pada kesempatan kali ini. Tidak bermaksud melupakan jasa baik seluruh pihak yang telah membantu penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Akhir kata semoga Allah SWT membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu. Skripsi ini tentunya masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran akan sangat kami terima dengan senang hati. Semoga skripsi ini dapat berguna dan menambah wawasan dan pengetahuan kita semua.

Bogor, Juli 2019

Penulis

